



# 学校便り

## 長崎市立日見中学校

第15号

令和6年12月10日

文責 校長 山本

### 【ドローン体験】

12月3日(火)、長崎総合科学大学附属高校の先生を始めドローン部の生徒さんによる出前講座で、ドローン体験活動を行いました。体験内容は大きく3つ。ドローンの説明、ドローン操作のシミュレーション、小型ドローンの操作体験です。どの内容も、高校生が説明や操作方法を指導してくれ、生徒も職員もとても楽しく体験させていただきました。ライセンスを取得しただけありドローン操作の技術はとても素晴らしかったです。それ



だけでなく、手作りのスライドでクイズを交えながらドローンの説明してくれた高校生の姿に感動し、本校の生徒にもこんな風に堂々と発表できる生徒になってほしいと思ったところです。最後は、全校生徒がグラウンドに集合し、上空からドローンによる動画や写真撮影を行いました。総科大附属高校の先生方、生徒の皆さん、ありがとうございました。

### 【生徒会役員選挙】

12月5日(木)、次の学校のリーダーを決める生徒会役員選挙を行いました。立会演説会では、応援責任者による候補者の学級や学年での役割や貢献度の紹介と、候補者による学校への思いや自身の決意を、それぞれが語ってくれました。特に、先輩に憧れ自分もやってみたい、学校を思いやりがあり元気な学校にしたい、もっと自分自身を高めたい、学校のため友達のために頑張りたいといった候補者の熱い思いは、日見中学校の生徒全員に勇気を与えてくれました。併せて、この日のために準備や打ち合わせにしっかりと取り組んでくれた選挙管理委員の皆さん、お疲れさまでした。



### 【スクールカウンセラー講話】

12月6日(金)、本校に勤務するスクールカウンセラーの吉持先生から、「たくましく生きるってどんなこと？」というタイトルで生徒・保護者・職員向けに講話をしていただきました。自分の気持ちと上手につきあうことのできる心の「たくましさ」についてどうあればよいか、心の整え方について分かりやすく話をしてくださいました。

私たちは生まれ持った性格で今日まで生きており、その性格を急に変わらそうとして無理をすると、バランスを崩して心も体も具合が悪くなる。だから、生まれ持った性格を生かす道を探ることが大切。そのために、「リフレーミング」といって否定的な見方を肯定的な意味にとらえたり、自分の短所を長所としてとらえたりすることが効果的。

といったことです。吉持先生は毎週木曜日に勤務しています。保護者でも生徒でも相談事があれば利用できます。事前の予約が必要です。養護教諭の松落が窓口となりますので、必要な時はご連絡ください。

